

**Sesión Solemne número 17 (diecisiete) del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato Capital, trienio 2009-2012, siendo las 11:20 (once horas con veinte minutos) del día 30 (treinta) del mes de marzo de 2012 (dos mil doce), celebrada en el Salón de Cabildos de esta Presidencia Municipal.- - - - -**

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo:** "Muy buenos días tengan todos y cada uno de Ustedes, agradezco la presencia de todo el Honorable Ayuntamiento; del señor Gobernador Constitucional de Estado de Guanajuato; del Presidente del Supremo Tribunal de Justicia; del representante del Poder Legislativo y desde luego de todas las personalidades que nos acompañan, voy a ceder el uso de la voz para dar inicio a esta sesión solemne número 17, al Síndico Licenciado Gabino Carbajo Guzmán, quien hará funciones de Secretario del Honorable Ayuntamiento por la falta justificada del Secretario del Honorable Ayuntamiento, el Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga".- - - - -

**- - - - - 1. Lista de asistencia y declaración de quórum, en caso de procedencia.- - - - -**

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán:** "Vamos a dar inicio a la sesión solemne número 17 (diecisiete) del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, Gto., trienio 2009-2012, por lo tanto me voy a permitir tomar la lista de asistencia para efectos del quórum legal. Encontrándose presentes: **Licenciado Edgar Castro Cerrillo, Presidente Municipal; Los Síndicos: Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos; Licenciado Gabino Carbajo Guzmán y los regidores: Licenciada Érika Lorena Arroyo Bello; Licenciado Joel Modesto Esparza; C. Salvador Sánchez Martínez; Licenciada Karen Burstein Campos; Maestra Mónica Macías Páez; Arquitecto José Manuel Morán Velázquez; Profesor Francisco Licea Montiel; Doctor Israel Cabrera Barrón, C. María del Carmen Ortega**

**Rangel y Licenciado Marco Antonio Hernández Gutiérrez.** Se declara quórum legal con 14 asistencias, por lo tanto, son válidos los acuerdos que en ella se tomen. Asimismo, se da cuenta de la asistencia de la **Licenciada Luz Alejandra Caballero Égan**, quien se incorpora a la presente sesión en el punto número dos del orden del día, por otra parte, se informa de la inasistencia del **Licenciado Luis Ignacio Gutiérrez Reyes Retana**, quien se encuentra en comisión del Honorable Ayuntamiento". - - - - -

- - - - - **2.- Semblanza biográfica del Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto, con motivo de su homenaje postmortem, a cargo de la Regidora Licenciada Érika Lorena Arroyo Bello.-** - - - - -

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán:** "El punto número dos, se refiere a lectura biográfica del Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto, con motivo de su homenaje postmortem, a cargo de la Licenciada Érika Lorena Arroyo Bello, tiene la palabra Licenciada".- - - - -

**Licenciada Érika Lorena Arroyo Bello:** "Muchas gracias, con el permiso de mis compañeros miembros del Honorable Ayuntamiento; autoridades que hoy nos acompañan; invitados especiales. Arnulfo Vázquez Nieto, llega al mundo un 15 de diciembre de 1950 en Guanajuato, Gto., fue el tercero de cinco hermanos que junto con su madre María Teresa Nieto y su padre Pedro Vázquez Nieto, conformaban la familia Vázquez Nieto, cursó sus estudios profesionales en la Facultad de Derecho de la Universidad de Guanajuato, sus maestros recuerdan que desde muy joven se distinguió por una sensibilidad muy especial, desde la niñez conoce a María Trueba Uzeta, con quien coincidía en reuniones de amigos y posteriormente en la prepa le pide sea su novia y su esposa en 1976, Arnulfo y María son orgullosos padres de María José y Andrés, años más tarde María José y su esposo José Lara Lona, les darían el regalo más grande, su nieto Miguelito. De carácter calmo, plácido, sereno, siempre tranquilo,

humanista por naturaleza, con capacidad de organización, su gusto por la política es heredado, su padre, Alcalde de Salvatierra, Gto., ayudó a cultivar sus inclinaciones hacia la política, en lo profesional, Arnulfo fue asesor de la desaparecida Cooperativa Santa Fe, trabajó en el Despacho de Don Miguel Montes García, fue Secretario del Honorable Ayuntamiento en la Presidencia de Edgardo Meave Torres Cano, en el periodo 1980-1982 y de 1986-1988, así mismo, ocupó distintos cargos en la política entre los que destacan, Alcalde en el periodo 1995-1997, Diputado Local en la Quincuagésima Séptima Legislatura, Presidente del PRI Estatal, Presidente Municipal en el periodo 2003-2006, Diputado Local en el periodo 2006-2009, Coordinador de los Diputados del Partido Revolucionario Institucional y Secretario Adjunto de la Presidencia del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, en el ámbito empresarial incursionó en los servicios turísticos, poniendo a disposición del público junto con su hermano Pedro, el Mesón de los Poetas, un Hotel de gran sabor guanajuatense que combina el hospedaje con la promoción artística, como Alcalde marcó parámetros, su vocación era la de servicio y siempre lo caracterizó su amor por su ciudad natal y esto se materializó en su trabajo arduo día a día, con la ayuda de otros guanajuatenses consiguió diversos apoyos de obra pública para la ciudad destacando el túnel más reciente de la ciudad que va del Cantador al Jardín Unión, el cambio de piso del Centro la Histórico, inició la rehabilitación de la Ex-estación del Ferrocarril, en el ámbito deportivo, acondicionó espacios como canchas en barrios, colonias y comunidades combatiendo de esta manera adiciones y delincuencia, su capacidad para gestionar recursos era de todos conocida, en su momento planteó el apoyo estatal de veinte millones para el municipio cosa que el gobernador en turno consideró justa y así se hizo, puso el nombre de Guanajuato en alto como Presidente de la Asociación Nacional de Ciudades

Mexicanas del Patrimonio Mundial en el 2005, junto con Vicente Fox y Francisco Arroyo Vieyra, logró que las momias pasaran a ser parte del municipio impactando importantemente en la economía municipal, le encanta ser Presidente Municipal recuerda su esposa María en el tono simpático que la caracteriza y era cierto, el amor que sentía por su trabajo se reflejaba en acciones, Arnulfo, aunque físicamente ya no estés con nosotros, tu recuerdo y tu legado vivirá para siempre. Desde esta Presidencia Municipal, tú casa, en este Viernes de Dolores te digo, nos quedamos con tu sonrisa debajo de tu peculiar bigote, con esa actitud plácida, calma, alegre, con esa forma muy tuya de ver y de disfrutar la vida, vivirás siempre Arnulfo, por toda la eternidad”- - - - -

**3. Semblanza biográfica de la Doctora Mirna Sabanero López, a cargo del Regidor Profesor Francisco Licea Montiel.- - - - -**

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán:** “El punto número tres, se refiere a la semblanza biográfica de la Doctora Mirna Sabanero López, a cargo del Profesor Francisco Licea Montiel, adelante Regidor”.- - - - -

**Profesor Francisco Licea Montiel:** “Señor Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo; compañeros miembros de este Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, saludo con respeto al ciudadano Gobernador del Estado de Guanajuato, Licenciado Héctor López Santillana; igualmente al ciudadano Licenciado Ernesto Fragoso Gutiérrez, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia, gracias por acompañarnos; con igual respeto saludo al compañero Diputado Eduardo Ramírez Pérez, en representación del Honorable Congreso del Estado; afectuosamente saludo a los familiares y amigos del Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto que en paz descansa y de la Doctora Mirna Sabanero López, señoras y señores, bienvenidos sean a esta sesión solemne. La vida no es fácil para nadie, pero qué importa, debemos perseverar y sobre

todo confiar en nosotros mismos, debemos creer que tenemos un don para algo y que ese algo a cualquier precio se debe alcanzar (María Curié). Hoy en el marco de la conmemoración del Viernes de Dolores y en la arraigada tradición de distinguir a destacadas personalidades que por sus merecimientos en el campo de las artes, la política, el deporte, la bonhomía y la investigación científica como es el caso que me ocupa, por mandato de este Honorable Ayuntamiento de Guanajuato que de manera unánime votó nombrar a la Doctora Mirna Sabanero López como Guanajuatense Distinguida, ésa decisión del Cabildo que felizmente fue acogida por unanimidad porque a la Doctora Sabanero nadie le ha regalado nada, la distinción que hoy le otorga este Ayuntamiento es poco para la trascendencia de su obra de vida, si bien Mirna emerge como muchos de nosotros de la cultura del esfuerzo, en donde diario hay que luchar para abrirse paso frente a los muchos otros que trabajan sin denuedo para merecer un lugar y el reconocimiento de sus iguales en su ámbito profesional, los señores Francisco Sabanero Cortés, Leonarda López Valtierra, matrimonio que anhelaba formar a sus hijos como profesionistas, aunque para ello tuvieran que abandonar su tierra natal, una, atendiendo y llevando las riendas del hogar, el otro, trabajando con ahínco en su taller que a golpe de marro y segueta no solo fue forjando el hierro para dar forma a sus obras, sino que en cada golpe imprimía un esfuerzo con la esperanza de que sus hijos Gloria, Mirna, Francisco y Jesús, fueran labrando su propio futuro acogidos al abrigo de las aulas de nuestra gloriosa Universidad de Guanajuato y ahí en nuestra máxima casa de estudios de donde han egresado los hombres y las mujeres que con la excelencia de su práctica en la profesión, le han dado prestigio y gloria a nuestra Universidad, enamorada de la ciencia, casada con su profesión, ha engendrado en sus aulas a cientos de alumnos que han abrevado su pasión teniendo como ejemplo a

seguir, la inquieta obsesión de investigar todo lo investigable en el campo científico. Si su pasión es la enseñanza de las ciencias, es justo donde debe de estar, porque ahí es profesor investigador y titulará del Departamento de Biología División de Ciencias Naturales y Exactas del CAMPUS Guanajuato de la Universidad de Guanajuato. Ella es pues, un pilar en el que se soporta el prestigio académico de las ciencias biológicas, en cuanto a su formación académica, seré muy breve Química Farmacéutica Bióloga por la Universidad de Guanajuato en 1971, Maestría en 1979, Doctora en Ciencias en 1984 por el Centro de Investigaciones y Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional en México, D.F., hace una estancia Houston Texas y en la Facultad de Medicina de la Universidad de Sao Pablo Brasil y también una estancia posdoctoral en 1985 en el Centro Nacional de Estrasburgo, Francia, así como en las Universidades de Puerto Rico, Granada y Chile, ha publicado cuarenta artículos de investigación en revistas internacionales y nacionales, ha escrito tres libros, cuatro capítulos de libros y dos capítulos que están en proceso pero también ha escrito tres monografías. La Doctora Mirna Sabanero López, se ha hecho merecedora a varias distinciones, destaco por lo variado solo algunas, Miembro de la Academia Mexicana de Ciencias desde el año de 1994; Premio Estatal de Ciencias Alfredo Tulle otorgado por el Congreso del Estado en el año 2000; Premio Paco Gil otorgado al trabajo de investigación en el Quinto Congreso Estatal y en el Segundo Congreso Nacional de Químicos Clínicos en el año 2009; Premio Lily de Investigación Científica en el año 2010 y ha participado en 102 Congresos Nacionales e Internacionales, ha acudido a foros, seminarios, encuentros y reuniones y todo aquello que le invite a abreviar de la ciencia, también ha fungido como Coordinador, como Codirector Sinodal de Tesis Externas de Maestría y Doctorado en las Universidades de Colima, en la Universidad Autónoma Metropolitana Campus Ixtapalapa, en la

Universidad de San Nicolás de Hidalgo en Morelia, Michoacán y en el Centro de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional Unidad Zacatenco en el Distrito Federal, solo para culminar les diré, que la Doctora ha sido además hija y hermana ejemplar, su lucha y perseverancia ha traspasado los límites del ser humano que le ha llevado a vencer no pocas vicisitudes y adversidades como un cáncer maligno, por su ejemplo de mujer de ciencia, por su ejemplo de una familia de hombres y mujeres emprendedores, por su ejemplo académico y de investigación y por su ejemplo de servicio ciudadano este Honorable Ayuntamiento se enorgullece en declararla Guanajuatense Distinguida, en hora buena Doctora Mirna Sabanero López”.- - - - -

**4. Intervención del señor Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo.- - - - -**

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán:** “En el punto número cuatro, tendremos la intervención del señor Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo, tiene la palabra Presidente”.- - - -

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo:** “Muy buenos días tengan todos y cada uno de Ustedes, sean bienvenidos a esta su casa la Presidencia Municipal de Guanajuato Capital. Quiero dar inicio a esta sesión solemne, agradeciendo la presencia de nuestro Gobernador del Estado de Guanajuato y a quien le deseamos el mejor de los éxitos en esta nueva encomienda al frente del estado, me refiero a nuestro amigo el Licenciado Héctor López Santillana para quien solicito un fuerte aplauso, así como a su distinguida esposa la señora Lourdes López Padilla; saludo con mucho afecto al Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Guanajuato al Licenciado Magistrado Alfonso Fragoso Gutiérrez, gracias por su presencia señor Magistrado; saludo y doy la bienvenida al representante del Congreso del Estado de Guanajuato, el Diputado Eduardo Ramírez Pérez, muchas gracias por acompañarnos; agradezco la presencia de Doctor José Manuel

Cabrera Sixto, Rector General de la Universidad de Guanajuato, nuestra Máxima Casa de Estudios, así como a su distinguida esposa; saludo con mucho aprecio a mis compañeros integrantes que conforman este Honorable Ayuntamiento a los Síndicos y Regidores de este importante Órgano de Gobierno; saludo con mucho cariño y con todo mi respecto a la Presidenta del DIF Municipal mi esposa Ana Bertha Melo González; así mismo, agradezco la presencia del Doctor Luis Felipe Guerrero Agripino, Rector del CAMPUS Guanajuato; agradezco la presencia del Senador de la República Francisco Agustín Arroyo Vieyra; también quiero agradecer la presencia del ex-gobernador y ex-rector de la Universidad de Guanajuato Licenciado Juan Carlos Romero Hicks; quiero agradecer la presencia de los funcionarios federales, estatales y municipales que nos honran con su presencia, así como también a los medios de comunicación y al público en general que hoy nos acompañan; agradezco también la presencia de los ex-presidentes municipales, familiares de Guanajuatenses Distinguidos e invitados especiales que hoy nos acompañan, pero quiero agradecer aún más, a los familiares de los Guanajuatenses Distinguidos que el día de hoy están con nosotros en este recinto municipal en donde venimos a celebrar nuestra sesión solemne número 17 del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato. Hoy 30 de marzo, corresponde la celebración del Viernes de Dolores y como cada año y de acuerdo por lo establecido en el Reglamento de Otorgamiento de Honores y Distinciones del Municipio, los integrantes de este Órgano de Gobierno, otorgamos el nombramiento de Guanajuatense Distinguido a dos personalidades que por su integridad, su honestidad y ética en el desempeño de sus actividades públicas y profesionales, han realizado actos y obras ejemplares que han sellado con un gran significado a las y a los guanajuatenses que tenemos el honor, la distinción y el placer de vivir en esta importante capital Patrimonio de la Humanidad, es

por ello, que este Honorable Ayuntamiento en sesión solemne otorgamos de manera oficial dos reconocimientos a dos Guanajuatenses Distinguidos con la máxima distinción que el municipio puede otorgar, en vida, a la Doctora Mirna Sabanero López y pòtsmorten, al Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto, reconocimiento que será recibido a través de su distinguida y honorable esposa la señora María Trueba de Vázquez así como de sus familiares e hijos, la trayectoria es destacada y notoria de nuestros Guanajuatenses Distinguidos, ya que gracias a la importancia de sus actividades y servicios en favor de nuestra ciudad, nuestra capital trasciende por su valor social de sus obras, hace unos minutos hacían las semblanzas de nuestros homenajeados y en la entrega de estas distinciones, la Doctora Mirna Sabanero López, una incansable mujer, promotora del conocimiento con reconocimientos nacionales e internacionales, formadora de investigadores, luchadora incansable y muy querida por toda la Universidad de Guanajuato y sus estudiantes, un pilar académico importantísimo en nuestra ciudad y en nuestro estado y para la nación, química, bióloga, doctora en ciencias, una luchadora en la perseverancia, un ejemplo de mujer y un servicio a la ciudadanía como fueron parte de la mención que hizo mi compañero integrante del Ayuntamiento el Profesor Francisco Licea Montiel. Pero que decir también de nuestro amigo ex-presidente municipal y ex-diputado local, el Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto, a quien se guarda eco de sus palabras aquí en este recinto, aquí se conserva el espíritu y la fuerza que tuvo como Presidente Municipal, un hombre leal a su origen que jamás se había imaginado pero que se trazó durante toda su trayectoria política, quienes lo conocimos y aprendimos de él, apreciamos su obra y rendimos admiración permanente, su ejemplo nos anima, su esfuerzo nos enriquece y nos exige cumplir y a seguir avanzando, como él lo hizo, debemos de hacerlo hoy, con responsabilidad, con

seriedad, con inclusión, con diálogo y con respeto, por lo anteriormente expuesto señoras y señores, es que este Órgano de Gobierno confiere estas altas y merecidas distinciones a la Doctora Mirna Sabanero López y potsmorten al Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto, gracias a los méritos y al resultado de sus labores tan realizadas dentro y fuera de nuestra capital, son un orgullo para este Ayuntamiento y son un orgullo para todos los guanajuatenses que vivimos en esta capital, muchas gracias y muchas felicidades por este reconocimiento que el día de hoy entregamos”.- - - - -

**5. Entrega de reconocimientos a los Guanajuatenses Distinguidos que hoy son motivo de homenaje.- - - - -**

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán:** “En el punto número cinco, vamos a proceder a entregar los reconocimientos a los Guanajuatenses Distinguidos que son motivo de este homenaje, pedimos por favor pase al frente la familia del Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto, así mismo pedimos pasar al frente a la homenajeadada Doctora Mirna Sabanero López”.- - - - -

**6. Intervención del Licenciado Andrés Vázquez Trueba, con motivo del homenaje potsmorten del Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto.- - - - -**

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán:** “En el punto número seis, tendremos la intervención del Licenciado Andrés Vázquez Trueba, con motivo del homenaje potsmorten del Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto”.- - - - -

**Licenciado Andrés Vázquez Trueba:** “Muy buenos días señor Gobernador Licenciado Héctor López Santillana; señor Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo; señor Alfonso Frago GUTIÉRREZ, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia; Diputado Eduardo Ramírez Pérez en representación del Poder Judicial; señores Síndicos y Regidores; señor Doctor José Manuel Cabrera Sixto, Rector General de la Universidad de Guanajuato; Doctor Luis

Felipe Guerrero Agripino, Rector del CAMPUS Guanajuato; Senador Francisco Agustín Arroyo Vieyra, ex-presidentes municipales; señor ex-gobernador Licenciado Juan Carlos Romero Hicks, amigos de mi papá todos. El motivo primario de la participación política de un hombre, debe siempre radicar en la intención de acceder a los puestos públicos, en el caso de mi padre Arnulfo Vázquez Nieto, no hubo una excepción a este elemental principio, pero más allá del cumplimiento de esta primicia, hay quienes encuentran en la actividad pública el sentido de su existencia y descubren en ella su verdadera vocación, desde sus años como estudiante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Guanajuato, mi padre de manera natural fue encontrando ese camino y ya entonces participaba activamente en las actividades políticas de la escuela como integrante destacado y líder de las planillas y desde muy joven se integró a los asuntos públicos de su municipio. Recién egresado de la Universidad, ocupó por primera vez el cargo de Secretario del Honorable Ayuntamiento de esta ciudad, dejando entre ver a un servidor público eficaz y honesto, su vena por la actividad pública le llevó a lo largo de su carrera a ocupar diversas responsabilidades no solo en la administración pública municipal, sino también en el Gobierno del Estado de Guanajuato como Director del Fondo Nacional para Actividades Sociales FONAPAS, llegó incluso a desempeñarse durante algún tiempo en el gobierno federal cuando el Licenciado Miguel Montes García, su maestro y amigo entrañable, estuvo al frente de la Procuraduría General de Justicia en el Distrito Federal, institución que entonces formaba parte del gabinete del Ejecutivo Federal, su exitoso tránsito por aquellos niveles de gobierno sirvió sin duda, para incrementar su experiencia y destreza en la atención de los servicios públicos, pero sobre todo, para reconocer que su verdadera pasión se encontraba en la vida de su ciudad, en esa natural tendencia, forjó su devenir político impregnado en un sincero cariño y respeto por

su entorno, su actuación como Presidente Municipal de la capital en dos ocasiones y como diputado local también en dos periodos, estuvo marcada con un serio y dedicado esfuerzo por proteger y transformar el entorno de la ciudad, respetando siempre la vida cotidiana de sus habitantes, conocía bien el terruño, sus retos y el sentir de los guanajuatenses y no se ocupó solo del casco histórico, sino de los barrios y de las comunidades alejadas del centro, preocupado por los habitantes de las zonas alejadas, procuró mitigar sus problemas acercándose siempre a ellos, escuchándolos y promoviendo todo lo que los recursos le permitieran hacer, desde luego que esa labor no fue de él sólo, una de las principales actitudes de quien se dedica al servicio público, radica en la capacidad de allegarse de los recursos necesarios para hacer que los proyectos cristalicen y modifiquen la vida de los ciudadanos Arnulfo, tuvo la particular habilidad de rodearse de guanajuatenses capaces y comprometidos con Guanajuato, sus colaboradores siempre eficaces, fácilmente captaban y compartían su visión sobre el desarrollo del municipio y su entusiasmo por la trascendente labor, igualmente como conocedor que era de las instituciones y sus programas, sabía muy bien activar los mecanismos para captar y atraer recursos financieros e inversión para Guanajuato. Hombre de firmes principios democráticos e incluyentes, cuando le correspondió supo regir los destinos de la ciudad, sumando activamente visión y trabajo de personas procedentes de otras siglas políticas, con las que quizá podrían haber comulgado doctrinariamente, pero con quienes les unía el deseo de compartir el bien común de los guanajuatenses, prueba de ello, es la gran cantidad de sinceras amistades que forjó durante su paso por la actividad pública aún y cuando no se compartiera la misma militancia, sus tiempos en la política no fueron del todo favorable, sabemos que le correspondió trabajar con administraciones estatales provenientes de otra

fuerza partidaria diversa a la suya, ello nunca fue obstáculo para dejar de hacer, supo involucrarles en los mejores proyectos para Guanajuato, compartió el trabajo y la responsabilidad en las decisiones con los gobernadores Medina Plascencia, Vicente Fox, Ramón Martín Huerta y desde luego, con Juan Carlos Romero Hicks, a quien particularmente siempre reconoció el enorme apoyo que en todo momento brindó a todas las iniciativas y proyectos que le presentó, tanto como valoró su entrañable amistad. Político eficaz y honesto, pudo hasta el último momento caminar las calles de la cañada entre sus paisanos guanajuatenses quienes nunca le negaban el saludo amable, el respeto y el cariño por su persona, sobre todo y ante todo, un hombre de bien que no pretendió más que el desarrollo y el bienestar de su comunidad, lo cual es mucho, es un honor y un orgullo para nosotros sus familiares, recibir este importante reconocimiento que generosamente le concede el Honorable Ayuntamiento de este municipio particularmente en este edificio que fuera su casa de trabajo y en este emblemático Salón de Cabildos en donde tantas veces expuso, discutió y defendió sus causas, siempre de frente a los guanajuatenses, impulsado por la pasión y el amor que su ciudad le provocaba. De todo corazón, muchas gracias”.- - - - -

**7. Intervención de la homenajeadada, Doctora Mirna Sabanero López.**- - - - -

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán:** “En el punto número siete, tendremos la intervención de la homenajeadada Doctora Mirna Sabanero López, tiene la palabra Doctora”.- - - - -

**Doctora Mirna Sabanero López:** “Buenos días, me disculpan que no los mencione a todos pero me siento muy agradecida de estar aquí, mucho agradezco la presencia del Doctor José Manuel Cabrera Sixto, Rector General de la Universidad de Guanajuato; Doctor Luis Felipe Guerrero Agripino, Rector del CAMPUS Guanajuato y a mis amigos estudiantes y mi querida familia. No es

fácil recibir esta distinción ya que nuestra ciudad se precia de tener distinguidos personajes, uno de ellos que hoy se honra, es el Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto, indiscutiblemente deja un legado humanístico y político de renovación en nuestra entidad, desde luego los políticos y los administrativos no son los únicos partícipes en la renovación que todos anhelamos, está claro sin embargo, que ambos son absolutamente indispensables para que el cambio se realice, permítanme expresarles que mi mamá Doña Leonarda, está orgullosa de que todos sus hijos sean universitarios, profesionistas y por supuesto hoy también celebra este evento, en general, los premios como estas distinciones, cumplen una función importante en la sociedad, ya que son reconocimientos a logros alcanzados y realmente el recibirlos es una experiencia muy placentera y una motivación no sólo para mí, sino también para mi entorno de trabajo y mi entorno familiar, mi área de trabajo principal, está un tanto alejada de lo que la gente vive día a día y para mi familia este reconocimiento es algo tangible en donde se puede encuadrar mi trabajo, lo que Ustedes han escuchado de mi currículum, no es una hazaña, creo que es el producto del compromiso asumido con mi familia, con nuestra querida Universidad desde el día que fui contratada, un compromiso siempre renovado, he realizado un pequeño de lo que la sociedad que ha confiado, espera de nosotros, debo reconocer la deuda que todo profesionista tiene con el trabajo de quienes nos precedieron, obligada con los maestros que dejaron una profunda huella en mi vida y despertaron mi interés por la investigación y de quiénes aprendí el significado de comprometerse con un ideal, la existencia de estos reconocimientos genera una competitividad a la excelencia y finalmente a la creación que es la base de la existencia de una tradición cultural como la nuestra, esa no solamente es deseable, sino indispensable para el progreso y bienestar de la sociedad, finalmente me permito agradecer a las

señoras y señores Regidores y a nuestro Alcalde el Licenciado Edgar Castro Cerrillo, por el tiempo y el esfuerzo que invirtieron al llegar a una selección, reconozco y celebro también el impulso que hoy se imprime a su administración, muchas gracias”.- - - - -

- - - - - **8. Intervención a cargo del Licenciado Héctor López Santillana, Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato.** - - - - -

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán:** “En el punto número ocho, tenemos la intervención a cargo del Licenciado Héctor López Santillana, Gobernador del Estado de Guanajuato”.- - - - -

**Licenciado Héctor López Santillana:** “Muy buenos días tengan todos y cada uno de Ustedes, en primer lugar, quiero presentar mis saludos y mi respeto al Presidente Municipal y a todos los integrantes de este Honorable Ayuntamiento, es un verdadero honor que este evento haya sido uno de los primeros en esta nueva responsabilidad que los guanajuatenses me han conferido; saludo también con mucho cariño a la Presidenta del DIF Municipal, así como también a la Presidenta del DIF Estatal; también con particular afecto y con mucho gusto saludo al Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado Guanajuato; a nuestro representante del Honorable Congreso Local; saludo al Rector General de nuestra Universidad de Guanajuato, así como al Rector del CAMPUS Guanajuato; al Senador Francisco Agustín Arroyo Vieyra y quiero saludar también a nuestro ex-gobernador Licenciado Juan Carlos Romero Hicks, pero muy particularmente a los homenajeados y a sus familias. Sin duda hoy, el Honorable Ayuntamiento de Guanajuato está reconociendo como Guanajuatenses Distinguidos, a dos personalidades que han sido felices, felices con lo que hacen y estoy seguro que así es, porque solo aquellos que realizan sus sueños lo hacen con tanto gusto que el mundo tiene que voltear a verlos, hablo en presente porque la obra del Licenciado Arnulfo

Vázquez Nieto, lo mantiene vivo y lo mantiene vivo junto a su gente, junto a su pueblo, junto a sus amigos, Arnulfo como todos le decíamos o le decimos también de manera más coloquial es sinónimo de cuevanense, enamorado de su ciudad le gustaba recorrerla de café en café con charlas de sus viajes y de su gran afición taurina y cuando su ánimo decaía, algo normal en esta función, su esposa María siempre le decía, te voy a comprar tu municipio para que siempre seas Alcalde, creo que Arnulfo siempre será nuestro Alcalde, otra gran virtud de aquellos que aman lo que hacen, es que siempre influyen positivamente en el entorno en que se desarrollan, la vida del Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto, sin duda fue plena y eso lo hace permanecer, hoy está más vivo que nunca en todas las obras que como funcionario y como hijo agradecido de este bello municipio emprendió y concretó para gracia de todos aquellos que viven y visitan Guanajuato, su legado sin importar colores o ideologías, lo hace trascender y en su memoria, debemos reforzar nuestro trabajo personal para seguir engrandeciendo esta hermosa ciudad Patrimonio de la Humanidad, de él, considero que debemos aprender que la responsabilidades del servicio público y ejercicio de las funciones de poder, son fundamentalmente para llevar servicios y beneficios a los ciudadanos, vaya pues una felicitación para sus familiares y para todos aquellos que tuvieron, que tuvimos la dicha y la oportunidad de trabajar hombro con hombro con Arnulfo. Por otro lado y no menos importante, es el trabajo de la Doctora Mirna Sabanero López aquí presente. Doctora, su labor no solo enaltece a la ciudad, sino que enorgullece a nuestro pueblo, a nuestro estado y a nuestro país, su contribución a la ciencia y al engrandecimiento de nuestra amada Universidad de Guanajuato, es ya un legado científico y cultural, Usted no me dejará mentir, ha sido inmensamente feliz porque ama lo que hace y hoy es justo que se le reconozca y con ello nos reconocemos también nosotros como

sociedad, como Maestra de tiempo completo en nuestra alma mater, ha tenido el placer y el honor de forjar muchos profesionistas, ha tenido la oportunidad de inculcarles valores, de inculcarles el amor a la ciencia y al conocimiento, pero no para atesorarlos, sino para prodigarlos a la humanidad completa, sus estudios e investigaciones quedan para las generaciones presentes y futuras, gracias por su dedicación, gracias por el amor que imprime a todo lo que hace. Finalmente, quiero agradecer la invitación que me externó el Honorable Ayuntamiento y su Presidente Municipal para compartir con Ustedes esta fiesta en donde hoy se le rinde tributo a dos seres humanos que son maravillosos por la obra que realizan, gracias por invitarme a hacer testigo de dos ejemplos de vida al servicio de sus semejantes, es emblemático para mí que justo el primer discurso que doy como Gobernador, sea para hacer mi humilde aportación en un homenaje que me da ejemplo, me motiva para enfrentar lo mejor posible la gran responsabilidad que se confirió de conducir en esta etapa final, los destinos de nuestro amado estado, su experiencia de vida la llevaré como un amuleto que me recuerde que primero está el prójimo para poder ser ejemplo de entrega y dedicación, gracias integrantes del Honorable Ayuntamiento por esta invaluable experiencia, mi respeto y mi reconocimiento, muchas gracias”.- - - - -

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán:** “A continuación, el señor Gobernador y el señor Presidente Municipal, harán entrega de unos reconocimientos a la familia del Licenciado Arnulfo Vázquez Nieto y de la Doctora Mirna Sabanero López”.- - - - -

- - - - - **9. Clausura de la sesión solemne, a cargo del C. Presidente Municipal Licenciado Edgar Castro Cerrillo.- - -**

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo:** “Se declara clausurada esta sesión solemne, agradeciendo nuevamente la presencia de las autoridades que el día de hoy nos acompañaron que para este

Honorable Ayuntamiento y como cada año celebra en este Viernes de Dolores, muchas felicidades nuevamente a los homenajeados y citaremos para la próxima sesión a través de la Secretaría del Honorable Ayuntamiento, que tengan muy buen día, muchas gracias, siendo las 11:58 (once horas con cincuenta y ocho minutos). Firmando al calce los que en ella intervinieron. Doy fe.- -

Presidente Municipal

**Licenciado Edgar Castro Cerrillo**

Síndicos:

**Ingeniero Carlos Scheffler Ramos**

**Licenciado Gabino Carbajo Guzmán**

**En funciones de Secretario del Honorable Ayuntamiento**

Regidores:

**Licenciada Érika Lorena Arroyo Bello**

**Licenciado Joel Modesto Esparza**

**C. Salvador Sánchez Martínez**

**Licenciada Luz Alejandra Caballero Égan**

**Licenciada Karen Burstein Campos**

**Maestra Mónica Macías Páez**

**Arquitecto José Manuel Morán Velázquez**

**Profesor Francisco Licea Montiel**

**Doctor Israel Cabrera Barrón**

**C. María del Carmen Ortega Rangel**

**Licenciado Marco Antonio Hernández Gutiérrez.**